

Großflugtag in Dresden

Wieder einmal hatte die Sächsische Flughäfen-G. m. b. H. Dresden zu einem Großflugtag nach dem Flugplatz Seller in Dresden aufgerufen...

Dem Begrüßungsflug folgten Kunstflüge des Jng. Hempel von der Sächsischen Fliegerschule Leipzig, der vor allen durch seine Loopings und Rückenflüge mit abgestelltem Motor imponierte...

5. Große Leipziger Kanuregatta

Die 5. Leipziger Kanuregatta, mit der die 13. Kreismeisterschaftsregatta des Oder-Elbe-Kreises verbunden war, brachte die beste deutsche Klasse an den Start...

Kadrennen in Südwestfalen

Die Chemnitzer Kadrennbahn wies am Sonntag nur mäßigen Besuch auf. Dies lag aber keinesfalls am zur Austragung kommenden Sport, sondern an der unsicheren Witterung...

Die Kadrennbahn in Plauen i. V. hatte für den Sonntag drei große Dauerrennen über 20, 30 und 50 Kilometer ausgeschrieben...

Die Reichsbahn Weifen im Gau Ostfachsen. Der Bf. Reichsbahn Weifen hat sich dem Gau Ostfachsen im Verband Mitteldeutscher Fußballvereine angeschlossen.

Interessante Fußballspiele

OB. 05-Coply steigt ab

Im Gau Ostfachsen kam bereits am Freitag ein beachtenswertes Freundschaftsspiel zum Ausklang. Das Zusammentreffen des ostfächsischen Tabellenzweiten, Fußballring, mit dem vermeintlichen Aufstiegskandidaten der 16-Klasse, Verein für Rasensport...

Vor 5000 Zuschauern begegneten sich am Sonnabend auf dem Sportplatz im Dönitzpark in Dresden-Mittstadt die Mannschaften des Dresdner Sportclubs und der Spielvereinigung Dresden in einem Gesellschaftsspiel...

Dresdensia gegen Sportklub Weimar 1:1 (1:0)

Rur etwa 300 Zuschauer wohnten dem Spiel auf dem Sportplatz an der Johann-Georgen-Allee zwischen Dresdenia und dem S.C. Weimar bei. Dies war auch sehr gut, denn was hier auf beiden Seiten gescheit wurde, war ein höchstklassiges Fußballspiel...

Mit einem reichhaltigen Fußballprogramm wartete am Sonntag die Landesbauernschaft auf. Ein Verbandsspiel und zwei Gesellschaftsspiele wurden durchgeführt...

Der Gau Ostfachsen im VDFV gibt bekannt, daß die Verbandsspielfserie 1929/30 mit der ersten Runde am Sonntag, 18. August beginnt.

Leipziger Fußballergebnisse

Der neue mitteldeutsche Pokalmeister Bader Leipzig feierte gestern seinen Anhängern eine starke Enttäuschung, da er sich vom dem allerdings spielfachen Karlsruher FC mit 1:5 schlagen ließ.

Mitteldeutschland

Chemnitz: Chemnitzer Fußballklub gegen Polizeisportverein 2:4, Bader gegen Preußen 2:6, Hartmann: Sportklub gegen G.H. 1:3, Stallberg: Sturm gegen Sportklub Leipzig 2:1, Mies: Meier Sportverein gegen VfB, Glauchau 7:1, Blauen: Gauspiel: Postland gegen Gau Ostfachsen 2:2, Reichenhach: 1. Fußballklub gegen Panern Hof 1:2, Halle: Bader gegen Karlsruher Fußballklub 3:4, Favorit gegen VfB, Nürnberg 0:2, Merxburg: VfL Merxburg gegen VfB, Nürnberg 0:1, Fortuna gegen Germania 3:1, Fortuna gegen VfB, Feuerbach 2:3, Magdeburg: Sport- und Spielvereinigung gegen Sportverein Feuerbach Magdeburg 2:1, Preußen Magdeburg gegen VfL, Halle 0:1:5.

Guts Muths in Süddeutschland

Die feindliche Rache der Lützen begann mit einem Sonntagsspiel gegen den VfB Heilbronn, das 1:1 endete. Den 2000 Zuschauern führte die Dresdner GfL in der Gestalt als Sturmführer wirkte, ein recht gutes Spiel vor.

Deutsche Jugendkraft

Fußball

DfK Dresden 1. gegen Kadebeul 1. 2:4 (1:2). Nach längerer Zeit mußte DfK die erste Niederlage hinnehmen, die jedoch unbedeutend war.

DfK 2. gegen Großenhain 2. 7:1 (5:0). Wie schon aus dem Resultat hervorgeht, stand der Sieg der DfK-Mannschaft nie außer Frage.

Handball

DfK Ost schlägt DfK Mitte 2:1 (2:0). In diesem Freundschaftsspiel, das ganz den Anschein eines Punktspiels hatte, siegte die Ostfächse durch einen guten Anfangsspiel, der ihr zwei schöne Tore einbrachte.

Die Spiele der Turner

Turn- und Sportverein 1867 Leipzig schlägt TuSpB Spandau 5:4 (2:3). Vor 4000 Zuschauern lieferten sich die beiden Kreisgruppenmeister einen stotten und spannenden Kampf.

Der Kampf um die deutsche Fußballmeisterschaft begann am Sonntag mit zwei Spielen der Vorrunde, während die üblichen sechs Begegnungen erst in acht Tagen stattfinden.

Der Kampf in Könnigsberg sah zwei ziemlich gleichwertige Mannschaften. Allerdings konnte das Zusammentreffen bei Dresden besser, besonders die linke Seite zeigte ausgezeichnetes Können.

Die Spiele der Gaugruppe Elbal (DL)

Fußball

Weißer Hirsch 1. gegen VfB. Stehlich 1. 7:1 (4:1). Weißer Hirsch hatte das Spiel jederzeit in der Hand und siegte verdient.

Volkskundschaft. Freital 1. gegen Tschl. 1877 1. 4:4 (2:0). 1877 fand überraschenderweise bei den Kreisläufen stärksten Widerstand und mußte sich mit einem unentschiedenen Ergebnis begnügen.

Handball

Volkskundschaft. Freital 1. gegen Tschl. 1877 1. 4:4 (2:0). 1877 fand überraschenderweise bei den Kreisläufen stärksten Widerstand und mußte sich mit einem unentschiedenen Ergebnis begnügen.

Um die deutsche Fußballmeisterschaft

Die ersten Ausscheidungsspiele

Der Kampf um die deutsche Fußballmeisterschaft begann am Sonntag mit zwei Spielen der Vorrunde, während die üblichen sechs Begegnungen erst in acht Tagen stattfinden.

Bertha VfL gegen Preußen Jaborze 8:1

Das Stadion in Gleiwich war von etwa 12000 Zuschauern besetzt. Mit dem Anstoß trat die Überlegenheit der Gäste zutage, außerdem verlor auch nach die Deckung der Einheimischen.

Breslau 08 gegen VfB. Königsberg 2:1

Der Kampf in Könnigsberg sah zwei ziemlich gleichwertige Mannschaften. Allerdings konnte das Zusammentreffen bei Dresden besser, besonders die linke Seite zeigte ausgezeichnetes Können.